

La Fédération cubaine de baseball confirme son intérêt pour la 3e Coupe des Caraïbes



La Havane, 24 février, (RHC)- Cuba a annoncé son intention de participer à la 3e Coupe des Caraïbes de baseball, prévue du 17 au 24 avril à Willemstad, capitale de Curaçao.

Higinio Vélez, chef de la Fédération cubaine de baseball (FCB), a informé qu'en plus du pays hôte, les organisateurs ont confirmé la présence d'équipes de Porto Rico, de la République dominicaine, des îles Vierges nord-américaines, du Panama, du Pérou, du Chili et d'Aruba.

Le comité organisateur a également invité le Venezuela et la Colombie. Higinio Vélez a déclaré que cette compétition fera partie de la préparation cubaine pour le tournoi pré-olympique d'Amérique, qui n'a pas encore été officialisé.

À cet égard, le commissaire national Ernesto Reinoso a déclaré que la liste sera issue de la présélection qui sera formée à la fin de la saison locale en cours.

«Le but est de favoriser les demandes qui nous parviennent d'autres ligues, considérées comme faisant partie de la préparation, comme c'est le cas des joueurs qui nous représentent au Japon, et de nous rendre à Curaçao avec une équipe qui regroupe des athlètes non engagés à l'étranger», a-t-il expliqué.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/248684-la-federation-cubaine-de-baseball-confirme-son-interet-pour-la-3e-coupe-des-caraibes>



Radio Habana Cuba